
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº218/2024

Requer informações ao Poder 
Executivo sobre a diminuição de 
servidores na rede municipal de 
ensino.

Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio 
encaminhar todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de 
garantir a lisura e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por pais de 
alunos que estão preocupados com a diminuição de servidores, principalmente 
nas salas de creche. Segundo alguns pais (relatos) que tem servidoras 
cuidando de 15/20 crianças sozinha; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Qual é o número atual de servidores nas creches municipais e 
como isso se compara aos anos anteriores?

2. Qual é a legislação ou regulamentação que define a proporção 
ideal de servidores por número de crianças em uma creche?

3. Como as decisões sobre alocação de pessoal são tomadas 
nas creches municipais? Há algum critério específico sendo 
seguido?

4. Quais são os critérios para determinar o número máximo de 
crianças que uma única servidora pode cuidar de forma segura 
e eficaz?

5. Houve diminuição de servidores? Se sim, como a diminuição 
de servidores afetou a qualidade do cuidado e da educação 
oferecidos nas creches municipais?

6. Quais são as medidas de segurança e prevenção adotadas 
para garantir o bem-estar das crianças quando há uma 
proporção elevada de crianças por servidor?

7. Há relatos de incidentes ou problemas de segurança que 
ocorreram devido à falta de pessoal nas creches?

8. Qual é o impacto emocional e físico para os servidores que 
estão sendo sobrecarregados com um grande número de 
crianças para cuidar?

9. Existe um plano de curto ou longo prazo para resolver esse 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

problema de falta de pessoal nas creches municipais?
10.Como os pais de alunos estão sendo informados sobre a 

situação e que tipo de suporte está sendo oferecido a eles 
enquanto essa questão está sendo resolvida?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 18 de março de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=SM2F490A67RNP4XF, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: SM2F-490A-67RN-P4XF
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